

POLSEK

Mewakili Kapolda Sumut Hadiri Pembukaan Kejuaraan Asia Pacific Rally Championship di Parapat, Kapolres Simalungun: Kegiatan ini mampu mendorong peningkatan perekonomian

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.POLSEK.ID

Sep 23, 2022 - 18:29



Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., turut hadir pada saat pembukaan Event Danau Toba Rally

SIMALUNGUN- Event bertaraf internasional, Kejuaraan Asia Pacific Rally Championship (APRC) 4th Round dan IMI Nasional Rally Championship 2nd Round - Danau Toba Rally 2022 secara resmi telah dibuka.

Kejuaraan ini berlangsung di Hutan Tanaman Industri TPL Sektor Aek Nauli, Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara, mulai hari Jumat, 23 September hingga selesai, hari Minggu, 25 September 2022.

Kapolda Sumatera Utara Irjen. Pol. Drs. R. Z. Panca Putra S., M.Si., diwakili Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., turut hadir pada saat pembukaan Event Danau Toba Rally.



Dalam siaran persnya, Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan, pihaknya jajaran Polres Simalungun sepenuhnya akan mengamankan kegiatan itu.

"Pelaksanaan kegiatan ini mendapat pengamanan ketat dari personel Polres Simalungun bersama dengan personel Kodim 0207/Simalungun," ujar AKBP Ronald melalui Staf Humas Polres Simalungun.

Menurut Kapolres Simalungun selanjutnya mengatakan, pihaknya bersinergi dengan personel TNI yaitu, Kodim 0207/Simalungun mengamankan kegiatan yang pesertanya berasal dari dalam dan luar negeri.



"Sebelumnya kita sudah pernah melaksanakan pengamanan kegiatan yang sama yaitu rally kejuaraan nasional pada bulan Agustus lalu," kata Kapolres Simalungun.

Kemudian, AKBP Ronald menerangkan, kegiatan tersebut menjadi evaluasi, terkait kekurangan yang ada untuk diperbaiki, agar pelaksanaan pengamanan semakin maksimal.

"Perihal kekurangan kita dalam melaksanakan pengamanan, maka momen kali ini, kita sudah menerapkan pengamanan dengan pola yang lebih baik," sebut Kapolres.



Demi suksesnya penyelenggaraan kegiatan kejuaraan bergengsi itu, Kapolres Simalungun juga menyampaikan, agar masyarakat mendukung sepenuhnya khususnya bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban.

"Kami dari jajaran Polres Simalungun mengharapkan dukungan masyarakat terfokus pada keamanan dan ketertiban, agar event Danau Toba rally ini dapat terlaksana dalam kondisi kondusif, aman dan lancar," imbuhnya.



Kapolres Simalungun menjelaskan, Event Danau Toba APRC 2022 ini tentunya

dapat mendorong kebangkitan perekonomian, khususnya di Sumatera Utara memanfaatkan sumber daya alam Indonesia yang dikelola dalam komitmen berkelanjutan.

"Pelaksanaan kegiatan olahraga bertaraf internasional, diharapkan mampu mendorong serta mempromosikan pariwisata kawasan Danau Toba sebagai salah satu Destinasi Super Prioritas," tutur Kapolres.

Selanjutnya, mewakili Kapolda Sumut dalam kegiatan itu, Kapolres Simalungun menambahkan, harapan dan doa bersama, agar seluruh rangkaian pelaksanaan Danau Toba Rally berjalan lancar dan sukses.

"Mari bersama kita doakan semoga kegiatan serupa dapat kembali dilakukan di Danau Toba Parapat ini dan sepenuhnya mendukung program pemerintah tentang Destinasi Pariwisata Super Prioritas, bermanfaat bagi peningkatan pertumbuhan ekonomi masyarakat, terima.kasih," tutup AKBP Ronald.